
＊「スーパー中等生」になってテストを受ける！ 
前期期末考査が終了しました。夏休みが終わり、ベネッセ模試、期末考査と、自分の目標に向かって計画的

に学習する日々が続きましたが、点数だけでなく、取り組み方を振り返ってみてどうだったでしょうか。さ

て、「スーパー中等生」という謎の言葉に驚いた人もいると思います。これは、私がみなさんのテスト計画表を

点検しているときに、進路指導主事の増井先生との会話の中から生まれた言葉です。 

  

 

 

 

 

   増井先生 

 

 

 

                                          石井 

 

 

 

 

 

 

 

 

こういう… 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

新潟県立村上中等教育学校 16期生 

 

 
 

第 15号 

令和元年１０月３日発行 

タイトル：遠田誉佳さん 

３年生、テスト勉強どうですか？頑張ってる？ 

かなり頑張っている生徒もいます！ 

でも、「全然進まない」「やる気が出ない」って正直に言

う人もいますね…ちょっと心配です。 

やる気が、っていうのはよく聞くけど、そもそも準備しないでテスト受けるのっ

て心配じゃないのかな。俺はそうだったなぁ。人より早く取りかかって、余裕も

って範囲１周め終わらせて、残りでブラッシュアップしていくようにしてたよ。

戦うんなら、スーパーサイヤ人になっておかないと。 

スーパーサイヤ人…？！あの「ドラゴンボール」のですか？ 

サイヤ人が修行を積む → 「スーパーサイヤ人」になる → 戦いに挑む 

という流れは、テストと同じだと思うんですよ。 

しかも、戦うたびに強くなりますよね、勝っても負けても。本気で修行し

てスーパーサイヤ人になっているわけだから。 

なるほどー！テスト期間に修行を積んで、「スーパー中等生」になってテストを受けると

考えると、テストの結果だけでなく、修行の期間の取り組みが大事っていうことですよ

ね…。勝っても負けても、戦うたびに強くなるって聞くと、なんだか頑張れそうです！ 
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＊テスト勉強振り返りコメント 9月 13日の記述より 
◆２組 齋藤美羽さん 

今回のテストは全体的に勉強できたかなと思いました。た

だ、数学、英語、社会に時間を使いすぎてしまい、国語、理

科、技家、保体の勉強時間が短くなってしまいました。それで

最後の何日かで焦ってしまい、身についた学習とはいえなかっ

たと思います。次回以降は、最初から力を入れていけるよう

に頑張りたいです。 

 

◆１組 佐藤天音さん 

勉強の合計時間が、過去最長の時間となりました。１日

平均 364 分、かなり頑張ったと思います。「今回はだめなん

じゃないか。」と何度か心が折れました。しかし、計画を立て直

し、コツコツ勉強を進めたことで、万全の状態でテストに臨めま

した。テストを解き終わってから「神問題！」と思えるくらい、勉

強したところがテストに出ていて嬉しかったです。過去 2年間、

思うような成績を残せなかったこの前期期末。今回は少し期

待していいのかなと思います。結果が楽しみです。 

 

◆１組 兼田笑花さん 

とりあえず、テストが終わってよかったです。私は、今回のテス

ト期間で、普段からもっと授業の復習をしておけばよかった…と

反省しました。今回は、前回の学習時間合計が最も多かった

ということもあり、時間を気にしすぎてしまった気がします。時間

も大切だけど、内容をもう少し重視できたらよかったです。 

 

◆１組 加藤日和さん 

たくさん勉強頑張りました。繰り返しや、自学も、いつもより

たくさんしたと思います、でも思ったよりうまくいかなくていろいろ

悲しいです、次は、あと 30 時間は勉強量を増やして、さらに

努力したいです。 

 

◆２組 髙橋永さん 

社会に力を入れて勉強をした。その分テストではほぼ解くこ

とができた。また効率よく暗記するときには、音楽を聴きながら

やらない方がいいと思ったので、次からは集中するときは音楽

を聴かないで集中できるようにしていきたい。 

◆２組 佐藤結心さん 

今回は、かたよりすぎた勉強をしてしまいました。５科目中

で勉強時間の差が大きすぎたり、１つの科目は☆までやって

２周もしていたのに、他の科目は★が中途半端になってしまっ

たりということがありました。そのため、次回からは、きちんと計

画を立てることと、その通りに進めることを心がけたいです。そ

して、自分がやりたくない時にやらなかったり、「まだ大丈夫」と

思ったりしていたので、全然大丈夫じゃないことに気付けるよう

にしたいです。 

 

◆１組 小野太己さん 

１週間前の振り返りに書いた目標を達成することができ

た。２週目は、解ける・分かる問題をとばして応用問題に取

り組むようにした。 

かなり多く勉強したと思っていたが、テスト本番では分からな

いところがあったので、もう少し細かいところまで目を凝らして学

習していくと良いと思う。このことは、テスト後毎回同じようなこ

とを言っているので悔しい。次は絶対にそうならないようにす

る。 

 

◆２組 後藤颯斗さん 

今回の 2週間が今までで一番ハードだったと言っても過言

ではないくらい勉強した。途中で体調が崩れかけたりもしたけ

れど、なんとかテストまでに保つことができた。自分の努力を自

信に変えることができたのか、テストもあまり緊張しなかった。も

うすぐで後期生の内容に入っていくので、頑張っていきたい。 

 

 

次の考査は、11月の後期中間考査です。中学校で

の学習内容総まとめとなります。 

修行のスタートは、早すぎることはありません。

今回の反省を、「今日」の学習に生かしましょう！ 

 

【訂正のお知らせ】 

昨日配付した 14号に、通知表配付日について誤り

がありました。正しくは、10月８日（火）です。 

お詫びして訂正いたします。 


